

Artikel vom 02.12.2023

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: Wolfram Staufenberg

43 cm

Schneefall wie vor 20 Jahren

Über Schneemangel konnte in diesem Winter niemand klagen. Frühzeitig bereits fielen Schneemengen ungeahnten Ausmasses. Wer hatte schon nach klimatisch außergewöhnlich warmen Monaten 2023 mit einem solchen Wintereinbruch gerechnet. Happy waren die Schigebiete. Ihnen bescherte der reichliche Niederschlag an Schnee einen frühen und starken Einstieg in die Wintersaison. Für Andere dagegen war damit eine echte Herausforderung an Schneeschippen und Freischaufeln gut getarnter Autos verbunden. Fitnessstrainig verlagerte sich vor die Haustür. Klasse!
